

Maxime et le policier courageux

Histoire sur un métier • 9 ans et plus



Chapitre 1 : La rencontre

Maxime était un petit garçon de 10 ans, curieux et aventurier. Il adorait jouer aux gendarmes et aux voleurs avec ses amis dans la cour de l'école. Mais un jour, sa curiosité l'a poussé à se promener seul dans les rues de la ville. C'est alors qu'il a rencontré un policier en uniforme, qui marchait d'un pas décidé.

- Bonjour petit garçon, dit le policier en souriant. Que fais-tu ici tout seul ?
- Bonjour, répondit Maxime timidement. Je me promène, j'aime découvrir de nouveaux endroits.
- C'est bien, mais il faut faire attention. Tu sais qui je suis ?
- Oui, vous êtes un policier.
- Exact. Et tu sais ce que je fais ?
- Euh... vous arrêtez les méchants ?

Le policier éclata de rire.

- Oui, c'est une partie de mon travail. Mais il y a bien plus que ça. Tu veux en savoir plus sur le métier de policier ?
- Oh oui ! s'exclama Maxime. C'est super intéressant !

Le policier sourit de nouveau.

- Alors suis-moi, je vais te montrer ce que je fais.

Chapitre 2 : La patrouille

Le policier emmena Maxime dans sa voiture de patrouille. Ils sillonnèrent les rues de la ville en discutant. Le policier expliquait à Maxime que son travail était de protéger les citoyens, de garantir la sécurité et de faire respecter la loi.

- Parfois, on doit intervenir pour arrêter des voleurs ou des agresseurs, dit le policier. Mais on peut aussi aider les gens en difficulté. Par exemple, si quelqu'un est perdu ou s'il a besoin d'une assistance médicale.

Maxime était impressionné. Il ne se doutait pas que le métier de policier était si varié.

- Et toi, tu voudrais être policier plus tard ? demanda le policier.
- Peut-être, répondit Maxime. Mais je suis encore petit, je ne sais pas ce que je veux faire plus tard.
- C'est normal, tu as le temps de réfléchir. Et puis, il y a plein d'autres métiers qui permettent de protéger les gens. Par exemple, pompier ou médecin.

Ils continuèrent à discuter tout en patrouillant. Maxime se sentait en sécurité avec le policier à ses côtés.

Chapitre 3 : La visite du commissariat

Après la patrouille, le policier emmena Maxime au commissariat. Il lui fit visiter les locaux, lui montra les cellules où sont enfermés les criminels et lui expliqua comment fonctionne une enquête.

- Parfois, on doit recueillir des indices, comme des empreintes digitales ou des témoignages, expliqua le policier. Et puis, on doit les analyser pour trouver des pistes et identifier les coupables.

Maxime était fasciné. Il se sentait comme un détective en herbe.

- Et toi, tu travailles ici ? demanda-t-il.

- Oui, j'ai un bureau ici, répondit le policier. Mais je passe le plus clair de mon temps sur le terrain, à patrouiller ou à intervenir.

- C'est cool ! dit Maxime. Tu dois avoir plein d'aventures.

Le policier sourit.

- Oh oui, j'en ai vécu des choses ! Mais c'est aussi un métier difficile, qui demande beaucoup de responsabilités. Il faut être prêt à affronter toutes sortes de situations, parfois dangereuses.

Maxime se sentait encore plus impressionné. Il avait beaucoup de respect pour le policier.

Chapitre 4 : La rencontre avec les collègues

Le policier emmena Maxime dans la salle de repos du commissariat. Là, il présenta le petit garçon à ses collègues, qui étaient tous en train de prendre une pause-café.

- Salut les gars, dit le policier. Je vous présente Maxime, un petit curieux qui veut en savoir plus sur notre métier.

Les collègues sourirent.

- Salut Maxime, dit l'un d'eux. Tu as bien choisi ton guide, il est vraiment sympa.

- Merci, dit Maxime en souriant.

- Alors, tu aimes bien ce que tu as vu pour l'instant ? demanda un autre collègue.

- Oui, c'est super intéressant ! répondit Maxime. J'aimerais bien voir comment vous travaillez ensemble.

Le policier sourit.

- C'est une bonne idée. On va t'emmener avec nous sur une intervention, si tu veux.

Maxime était ravi. Il allait pouvoir vivre une véritable aventure de policier !

Chapitre 5 : L'intervention mouvementée

Le policier et ses collègues partirent en intervention. Ils avaient reçu un appel pour une bagarre dans un bar du centre-ville. Maxime était assis sur la banquette arrière de la voiture de patrouille, un peu anxieux.

- Tu n'as pas peur ? lui demanda le policier.

- Si, un peu, avoua Maxime. Et si c'est dangereux ?

- Ne t'inquiète pas, on est formés pour faire face à ce genre de situation. Et puis, on a des équipements de protection.

Ils arrivèrent devant le bar. Des cris et des bruits de verre brisé se faisaient entendre à l'intérieur. Le policier et ses collègues sortirent de la voiture en courant, suivis de près par Maxime.

Ils entrèrent dans le bar, où une bagarre avait éclaté entre plusieurs clients. Les verres volaient, les insultes fusaient. Les policiers tentèrent de séparer les protagonistes, mais la situation dégénéra rapidement. Un des clients sortit un couteau.

- Attention ! cria le policier. Tout le monde à terre, maintenant !

Les clients obéirent, et le policier réussit à désarmer l'agresseur. Mais la tension était palpable. Maxime avait très peur.

Finalement, après plusieurs minutes de négociations, la situation se calma. Les policiers arrêtaient les personnes impliquées dans la bagarre et les emmenèrent au commissariat. Maxime était soulagé que tout se soit bien terminé.

- C'était incroyable ! s'exclama-t-il. Vous êtes vraiment courageux, les policiers.

- Merci, dit le policier. Mais c'est notre travail, on doit protéger les gens.

Maxime était fier d'avoir accompagné le policier et ses collègues dans cette intervention. Il avait appris que le métier de policier était difficile, mais passionnant. Il avait aussi compris que la sécurité et la protection des citoyens étaient des valeurs importantes, à respecter et à défendre.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge avait Maxime ?

- 8 ans
- 9 ans
- 10 ans
- 11 ans

2) Que faisait Maxime quand il a rencontré le policier ?

- Il jouait aux gendarmes et aux voleurs
- Il se promenait seul dans les rues
- Il regardait des vidéos sur son téléphone
- Il faisait ses devoirs

3) Qu'est-ce que le policier a expliqué à Maxime pendant la patrouille ?

- Comment faire des crêpes
- Comment jouer au football
- Comment fonctionne une enquête
- Comment dessiner un paysage

4) Qu'est-ce que Maxime a vu pendant la visite du commissariat ?

- Des animaux
- Des fleurs
- Des cellules où sont enfermés les criminels
- Des jouets pour enfants

5) Que s'est-il passé lors de l'intervention dans le bar ?

- Tout le monde a dansé ensemble
- Une bagarre a éclaté entre plusieurs clients
- Les policiers ont mangé des hamburgers
- Tout le monde est parti sagement

Bonnes réponses :

1) 10 ans 2) Il se promenait seul dans les rues 3) Comment fonctionne une enquête 4) Des cellules où sont enfermés les criminels 5) Une bagarre a éclaté entre plusieurs clients

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Uniforme: Vêtement spécifique porté par une profession

Citoyens: Personnes qui habitent dans un pays ou une ville et qui ont des droits et des devoirs

Cellules: Pièces où sont enfermées les personnes arrêtées par la police

Enquête: Recherche et analyse d'informations pour résoudre un problème ou un crime

Intervention: Action de la police pour régler une situation dangereuse ou illégale

Négociations: Discussion pour trouver un accord